

miércoles 8 de julio de 2020

# El Ayuntamiento refuerza la coordinación entre áreas para definir la estrategia de desarrollo de La Cuesta y Taco

*El concejal Alberto Cañete prevé someter la EDUSI a participación tras el verano con el objetivo de iniciar las licitaciones de algunas actuaciones antes de que finalice el año*



Reunión EDUSI

El Ayuntamiento de La Laguna, con la Concejalía de Educación, Juventud y Desarrollo Local a la cabeza, ha reforzado la coordinación entre sus diferentes áreas para definir cuanto antes los más de 100 proyectos de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) para La Cuesta y Taco.

Alberto Cañete, edil responsable del área al frente también de la Unidad de Gestión (órgano encargado de organizar el plan) explica que se han estado llevando a cabo diversas reuniones con todos los departamentos

municipales, en las que participan tanto personal técnico como político, para trabajar de manera transversal en las acciones que se deberán enviar a la Dirección General de Fondos Europeos, dependiente del Ministerio de Hacienda, para su aprobación final.

El objetivo de los encuentros “es avanzar de forma colaborativa en los proyectos impulsados por las distintas concejalías para construir de verdad una estrategia municipal de intervención en la zona EDUSI, que recorre hasta 12 barrios entre los ámbitos geográficos de La Cuesta y Taco. Esperamos que en las próximas semanas ya podamos ir definiendo la mayoría de las actuaciones para hacérselas llegar al órgano estatal, que es el encargado de evaluar y controlar los fondos procedentes de la Unión Europea”, detalla el edil.

El programa EDUSI fue reactivado por el Consistorio a finales del pasado ejercicio y tras la entrada del nuevo Gobierno local, “ya que la nula ejecución en los dos años anteriores ha provocado que la estrategia establecida en su momento haya quedado obsoleta. Eso, añade Alberto Cañete, “nos obliga a redefinir la planificación de la previsión de gasto económico-financiera plurianual, tal y como nos exigen los servicios económicos del Ayuntamiento y desde el Ministerio de Hacienda para poder recibir la subvención con cargo al Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)”.

La estrategia implica 15 millones de euros de financiación europea para la mejora de los 12 barrios de La Cuesta y Taco mediante la ejecución de diversas actuaciones, debiendo estar culminadas y pagadas antes del 31 de diciembre de 2023. Entre ellas, destacan la mejora de los canales de comunicación prioritarios en el ámbito social y del empleo a través de la innovación tecnológica, la rehabilitación y reforzamiento estructural de las viviendas

sociales más perjudicadas, el impulso de un estilo de vida más saludable, la instalación de placas fotovoltaicas en los edificios de titularidad municipal y la revitalización de las zonas comerciales. Al fin y al cabo, se trata de un “cúmulo de proyectos para generar un nuevo espacio más moderno, actualizado y, sobre todo, más social que revierta en el modo de vida de la gente”, resalta el concejal.

Alberto Cañete especifica que, una vez queden definidos los proyectos, se realizará la presentación formal del plan a los vecinos y vecinas de La Cuesta y Taco, previsiblemente después del verano si las condiciones sanitarias lo permiten, para que realicen sus aportaciones al documento. Se espera que la redacción de los pliegos para las contrataciones, e incluso la licitación de algunas de las intervenciones, comiencen en el último trimestre del año.